

水野歩こう会



茶畑にあった八重桜の前で一休み

水野歩こう会は、平成8年にたくさんの人とウォーキングを楽しみたいと発足したサークルです。現在は45名の会員が毎月1回、第3水曜日にウォーキングを楽しんでいます。ウォーキングの魅力は何と云っても四季折々の自然を全身で感じられることです。春は桜、秋は紅葉など、その季節が織り成す美しい自然の中を気の合う仲間と楽しくおしゃべりをしながら歩いていると、時間が経つのを忘れてしまいます。時には雨や風、雪など自然の力に翻弄ほんろうされることもありますが、そういったことも楽しみの一つです。

歩く目安は約10kmほど、グループごとに交代でコースの下見をしてから決めていきます。市外まで足を伸ばすことが多いのですが、市内を歩くとときでも、車では通れない知らなかった道や隠れた名所などを発見でき、新鮮な気持ちになれるのもウォーキングの大きな魅力です。これからは、新緑の芽生えが美しく、自然の生命力を感じることのできる季節です。皆さんも天気の良い日は、いつもより少し遠くまで歩いてみませんか。問合せ石井宏光さんへ
2958 6178

人口と世帯(市民課)	4月1日現在()	内は前月比
住民基本台帳人口	外国人登録人口	
男 80,824人(- 145人)	949人(- 1人)	
女 78,121人(- 91人)	1,112人(- 6人)	
合計 158,945人(- 236人)	2,061人(- 7人)	
世帯 61,908世帯(+ 115世帯)	1,502世帯(- 12世帯)	

年齢別人口(住民基本台帳法に基づく)	
14歳以下	20,605人(12.9%)
15～64歳	113,113人(71.2%)
65歳以上	25,227人(15.9%)

3月の火災・救急件数(消防本部)
火災件数 7件(建物3件、車両1件、その他3件)
救急出動件数 505件(搬送人員482人)

消費者ホット情報

相談を円滑に進めるために

平成16年度に消費生活センターに寄せられた相談は3,511件で、前年度に対し33%増加しました。内容別では、身に覚えのないハガキや携帯電話・パソコンのメールによる不当請求が最も多く、その次が契約や解約に関するものでした。

消費生活センターでは、常時2名の専門相談員が皆さんからの相談を解決するためのお手伝いをしています。なお、相談を円滑に進めるためのポイントは、次のとおりです。

原則として当事者が相談する
何を解決したいのか明確にする
契約書などの関係書類を揃える
今までの経緯を書き留めておく

「何かおかしい」と思ったら、一人で悩まずにすぐに消費生活センターにご相談ください。

相談・問合せ月～金曜日の9時30分～15時30分に
消費生活センターへ 2954 7799

狭山市ホットインフォメーション

- 市のイベントなど市役所からのお知らせを狭山ケーブルテレビの「テレビ・さやま新聞」で放送しています。更新は週に1度。ぜひご覧ください。
- 放送時間(1日5回) 10時30分・16時30分・18時30分・19時30分・20時30分
- テレビ・さやま新聞ニュースや市民生活に関する情報をタイムリーにお届け。ちゃっぴいアワーニュースやお店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容<7時・9時(土・日のみ)・12時・16時・23時放送> ちゃっぴい撮影隊講演会、音楽会などでお届け<19時放送>
- 問合せ狭山ケーブルテレビ ☎0120-340-379
- e-mail:ch9@staff.s-cat.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp



富士見小の入学式

例年になく遅い桜の開花とともに新しい春がやってきました。広報課に配属された昨年の春から1年、さまざまなイベントや団体、そしてたくさんの方を取材しました。私には何もかもが初めての体験で、あっという間に時が過ぎていきました。やわらかい春の日差しに白やピンクの桜が、澄み渡る青空に映える情景は、新年度を迎えた私を励ましてくれているようで、気持ちを新たにしたいところです。

春といえば入学式、小学校の入学式を初めて取材しました。新入生は、これから始まる新しい学校生活への期待と不安を胸に抱きながら、新たな一歩を踏み出しました。そして、その姿を記念に残そうと、熱心にカメラやビデオを構えている保護者からも、我が子を新しい世界に送り出す不安や、これからの成長への期待など、いろいろな表情が見て取れました。4月から広報さやまのレイアウトを一部変更しました。より見やすい紙面を心がけ、今後とも読む方の立場に立った編集を目指していきます。

編集後記 取材現場から

